Trinidad López pregona la Semana Santa de Argamasilla de Alba

El pregón, organizado por la Agrupación Maestro Martín Díaz, tendrá lugar el sábado 27 de marzo y en él participarán la Coral Polifónica Cervantina y los saeteros Félix Serrano, Santos Rubio y Apolonio Moya

EL PERIÓDICO

Trinidad López López será la encargada de pregonar la Semana Santa de Argamasilla de Alba. Será en el marco de un acto que, organizado por la Agrupación Musical Maestro Martín Díaz, se celebrará el sábado 27 de marzo a las ocho de la tarde y en él está anunciada la participación de la Coral Polifónica Cervantina, así como de los saeteros Félix Serrano Ruiz, Santos Rubio y Apolonio Moya Romero.

Los actos continúan el domingo 28 de marzo, Domingo de Ramos, con la bendición de los ramos y la Procesión de las Palmas, que parte a las once v media de la mañana de la Parroquia de San Juan Bautista recorriendo las calles Cervantes, Capitán Sánchez Alcántara v las plazas de Alonso Quijano y de España. Para el martes 30 de marzo a las diez de la noche está programado el Via Crucis Penitencial.

Ya metidos en los días festivos de la Semana Santa, el Jueves Santo se inicia con los Santos Oficios, a las seis de la tarde, y la procesión de acompañamiento a la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno y Nuestra Señora de la Soledad, que se inicia a las nueve de la noche y recorre la Plaza de España, la Plaza de la Constitución, las calles La Solana, General Aguilera, Duque de Alba y La Tercia para terminar de nuevo en la Plaza de España. Los mismos horarios seis y de la tarde y nueve de la noche, respectivamente,- tienen los Oficios del Viernes Santo y el posterior desfile procesional, en el que sale la Hermandad del Santo Sepulcro y Nuestra Señora de los Dolores. En esta ocasión la procesión, partiendo de la Plaza de España, recorre las calles de Campo de Criptana, Duque de Alba, La Tercia, Plaza de Alonso Quijano y, nuevamente, Plaza de España.

A las once de la noche del Sábado Santo se celebrará la Vigilia Pascual, mientras que el Domingo de Resurrección habrá misas a las doce de la mañana y a las ocho de la tarde y bautizos a la una del mediodía.

SOCUÉLLAMOS

Actos religiosos y culturales se combinan en la Semana Santa

Este año, como novedad, se celebra la I Tamborrada En memoria de Miguel Lucas organizada por la Asociación Cultural Tambores de la Piedad

EL PERIÓDICO

El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García; la concejala de cultura, Cecilia Alcolea; el secretario de la Junta de Cofradías de Semana Santa, Marino Fenollar; el párroco de Socuéllamos, Pedro Antonio Rodríguez Menchén, y el presidente de la Asociación Cultural Tambores de la Piedad, Ramón Montero, acaban de presentar la Semana Santa de Socuéllamos 2010, en la que se combinan actos religiosos y culturales. Como novedad, este año se celebra la I Tamborrada En memoria de Miguel Lucas. Está anunciada para el viernes 26 de marzo en la Plaza de la Parroquia de Nuestra Sa de la Asunción al término del pregón que este año corre a cargo de José Luis Romero del Hombrebueno y que estará acompañado por la Banda Municipal de Música. El acto, que se desarrollará en el interior de la Parroquia de la Asunción, dará comienzo a las ocho y media de la tarde.

Para el sábado 27 de marzo está programada la presentación del libro de los hermanos Reales La fotografia en el entorno rural manchego en el siglo XX. Socuéllamos y los hermanos reales. Ya el Domingo de Ramos, día 28, la Capilla de María Inmaculada acogerá el XI Encuentro de Corales Jesús Montalbán con la participación de los coros polifónicos Maes-



Cartel del pregón.

tro Moragues y Jesús Montalbán, ambos de Socuéllamos, y la Coral Polifónica de Pedro Muñoz.

Finalmente, el Domingo de Resurrección, 4 de abril, en la Plaza de la Constitución tendrá lugar el VIII Encuentro de Bandas de Cornetas y Tambores «Memorial Vicente Trillo», un concierto que se suma al X Recital de Saetas de Semana Santa celebrado el 13 de marzo bajo la organización de la Banda de Cornetas y Tambores Jesús del Calvario y al IX Concierto de Música de Semana Santa que tuvo lugar el sábado 20 de marzo a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores de la Sangre de Cristo. Finalmente, hasta el domingo 4 de abril permanece abierta en el Centro de Arte Carmen Arias una exposición de fotografía de Semana Santa.

Con respecto a las procesiones, son un total de nueve los desfiles procesionales que

recorren las calles socuellaminas desde el Domingo de Ramos hasta el Domingo de Resurrección. De este modo, el Domingo de Ramos por la mañana procesiona el paso de la Entrada de Jesús en Jerusalén, partiendo a las diez y media desde la Parroquia de San José, en la que previamente se bendicen los ramos.

Las procesiones continúan el Martes Santo con la de los Crucíferos de la Caridad a las diez de la noche para continuar el Miércoles Santo a la misma hora con los pasos de Nuestro Padre Jesús del Calvario, Ecce Homo y Nuestra Señora de los Dolores. El Jueves Santo son dos las procesiones que salen por las calles de Socuéllamos: la de la Sangre de Cristo a las siete de la tarde y la de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de la Esperanza y Nuestra Señora de la Piedad a las diez y media de la noche.

El Viernes Santo también son dos las procesiones que pueden contemplarse en Socuéllamos. La primera, la del Encuentro, parte de la Parroquia de la Asunción a las 9 de la mañana, mientras que la del Santo Entierro sale de la misma Parroquia a las 7 de la tarde. Finalmente, en la tarde del Sábado Santo procesiona Nuestra Señora de la Soledad y en la mañana del Domingo de Resurrección lo hace triunfante el Resucitado.

